

Le ministre-président du gouvernement de Flandre entame demain une visite à Cuba



La Havane, 1er avril, (RHC).- Geert Bourgeois, ministre-président du gouvernement de Flandre, en Belgique, entame demain une visite à Cuba.

Le ministre-président flamand a pour but de mener à bien jusqu'à mardi prochain, un programme commercial et politique.

Il est accompagné de représentants d'une trentaine d'importantes entreprises belges, ce qui fait de cette délégation la plus importante mission économique envoyée à Cuba depuis Bruxelles.

Patrick Van Gheel, ambassadeur de Belgique à Cuba, a donné à La Havane une conférence de presse pour faire connaître le programme de la visite du ministre-président flamand.

L'ambassadeur belge à Cuba a souligné le grand intérêt qu'éveille cette importante mission économique. Il a remercié le ministère cubain des Affaires étrangères, le ministère du Commerce extérieur et des Investissements étrangers et la Chambre de Commerce de Cuba de leur coopération à l'organisation de cette visite.

Le programme du ministre-président de Flandre prévoit une visite dans la Zone spéciale de développement du Mariel.

Jean-Serge Dias de Sousa, attaché commercial à l'ambassade de Belgique à Cuba, a précisé que plusieurs entreprises ont exprimé leur intérêt pour investir au Mariel, notamment dans le domaine de la production de ciment et de la métallurgie.

Il a souligné qu'alors que son pays est un grand exportateur, la mission attendue demain à La Havane est imprégné d'un esprit de coopération, à la recherche de l'établissement de sociétés avec Cuba et non seulement pour vendre.

Au cours de la conférence de presse, nous avons appris que le conseil flamand inter-universitaire participera au montage d'un réseau informatique entre les centres cubains d'études supérieures et que la délégation que conduit le ministre-président de Flandre prétend également identifier des voies de coopération avec Cuba et l'UNESCO pour la rédaction du dossier nécessaire afin de présenter la candidature des Jardines del Rey, (Les Jardins du Roi), un groupe d'îlots au Sud de de Cuba, à la proclamation comme Patrimoine de l'Humanité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/89170-le-ministre-president-du-gouvernement-de-flandre-entame-demain-une-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba